

## Communiqué de presse du collectif des Ami.e.s de la Plaine de St-Péray

En cette matinée du 9 octobre, plusieurs habitant-tes du territoire Rhône-Crussol se sont interposés au chantier de défrichage de la déviation de la RD86 à Saint-Péray, prévu dans les prochaines semaines le long du tracé de la déviation.

Malgré une opposition de plus en plus ostentatoire, (500 personnes rassemblées en novembre dernier et plus de 60% d'avis défavorables exprimés dans l'enquête publique), la CCRC n'a toujours pas abandonné son projet de déviation destructeur et mortifère.

C'est cette semaine que les travaux de défrichage doivent commencer, pour faire la place aux travaux de fouilles préventives dans le courant de l'automne. **Pourtant, 2 recours ont été intenté par les associations Alterre et Frapna Drôme Environnement :**

- Un recours juridique espèces protégées pour dénoncer l'inventaire laconique des espèces présentes sur site ;
- Un recours suspensif pour demander l'arrêt des travaux en urgence au vue des récentes études menées sur la grande diversité des espèces présentes le long du tracé de la déviation ;

En effet, une étude a été menée durant plusieurs mois par le bureau d'étude indépendant « Asellia Ecologie » et a identifié un nombre important d'espèces protégées : **18 espèces de chauve-souries, 5 espèces d'oiseaux, 5 espèces de reptiles, tous à fort enjeux de protection.**

*« Nous demandons simplement à la CCRC de faire une pause dans les travaux pour reprendre l'étude des espèces protégées impactées par le projet, et donc reconsidérer la pertinence de la déviation »* Maud GRARD, élue régionale et habitante de St-Péray

En attendant le jugement de ces 2 recours, **le collectif des Ami.e.s de la Plaine reste mobilisé pour ralentir voir stopper les travaux de défrichage, de manière pacifique et convivial.**

Le collectif invite à le rejoindre au 45 chemin des Guérets, pour soutenir, apporter du café, de la nourriture ou passer un moment convivial.

Lien pour les infos : <https://t.me/LutteDeviationStperay>

Contact presse :  
06 60 44 37 34  
06 20 23 06 61

#NoMacadam #LaDerouteDesRoutes

